

## Communiqué de presse

La Fédération de la Mayenne du PCF a pris connaissance hier de la volonté de l' Union Catholique de l'Ouest de déplacer, à Laval, son campus sur le site de la technopole .

Au delà de ce choix, ce qui interpelle très vivement le PCF 53 c'est que des collectivités locales financerait (lesquelles et à quelle hauteur ?) ce nouveau campus privé. C'est même pour nous inconcevable.

En France, comme en Mayenne, il ne devrait pas y avoir de fonds publics pour subventionner l'enseignement catholique au détriment du service public d'éducation qui en manquent tant. D'autant plus comme le dit le communiqué de presse de l'UNSA et de la FSU que : « ces formations payantes... entreraient directement en concurrence avec celles dispensées par l'Université du Maine ».

Notre fédération a décidé d'écrire aux présidents des collectivités territoriales concernées pour leur dire notre opposition et leur proposer des possibilités d'investissement qui aillent dans le sens de l'intérêt général.

En cette période de pandémie, de crise de l'hôpital, de l'éducation, du besoin de favoriser la transition énergétique...etc, nous ne manquerons pas de donner des exemples précis de dépenses utiles à l'ensemble de la population.

Nous assurons de notre solidarité les organisations syndicales qui : « appellent à se rassembler contre ce projet et à défendre un véritable service public d'éducation dans l'enseignement supérieur mayennais »

Fait à Laval le jeudi 17 décembre 2020

